
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 今回は、活動地の維持が主目的でした。落ち着いたと思っていたネザサが、 

6月の記録的少雨の日照時間増加のためか、予想以上に再生していました。 

 4年以上もネザサ刈りを実施し、それなりにネザサを抑え込んでいるものと 

思っていた場所でも、少し生育条件が良いと、すぐにネザサが再生するため、 

まだまだネザサとの格闘は続きます。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：コベルコシステム株式会社 

活 動 日：平成 26年 7月 12日（土） 

梅雨明け前のネザサ刈り 

通路はきれいに刈り取れました 
 
 

人海戦術によるネザサ刈り ネザサの再生で埋もれがちな通路 

かなりきれいになりました 
 

刈払機でネザサ刈りを実施 
 

休憩所北側林内 

休憩所西側林内 
 


